

Tagesordnung für Sitzung am 18.04.2018

Redeleitung: Jacob

Anwesende: Moritz, Alex, Andy, Lisa, Dreusch, Lena, Felix, Jakob, Alexa, Lukas, Conni, Ruben, Jan, Norman, Clarissa, Linus, Verena, Lea, Manu

Tweety: Alexa

0. Redeleitungsplanung

Lisa

1. Anmerkungen zum letzten Protokoll

Nö

2. Was ist besonders wichtig?

was steht in Später Wichtig?

Februar

März

- Ende WS 17/18: wir wollten mal Stühle für die IfP Wiese, wurde aber vertagt, weil sich niemand darum gekümmert hat. Sollte möglichst mit den ersten Sonnenstrahlen stehen und davor im Vorstand / Beirat angesprochen werden. Picknickdecken sind in Schrank 36 sagt Conni. Niemand will was da machen, also Picknickdecken. Diese sollte man bewerben (und davor den Schrankplan aktualisieren)

April

- Überlegen, wie man den Beirat attraktiver gestalten kann (mehrmals im Semester tagen(?), früher ankündigen, wann Beirat ist und uns damit die Möglichkeit geben, besser bei den Studis nachzufragen, was ihnen wichtig ist und dann auch eigene Punkte auf die TO des Beirats zu setzen!). Tatsächlich eine gute Idee! Der Beirat wird wohl weder im LHG noch sonst irgendwo erwähnt. Die hier Anwesenden sind sich nicht ganz sicher, wie wichtig der Beirat ist. Lena schaut mal noch in der Fakultätssatzung. Relevante Frage. Neu: Lena hat nicht nachgeschaut, macht es noch.

- LFP Einheitlich und Transparent auf CAMPUS, was sagen Studis? (Siehe Sitzung 07.03)

Thema 1: Vereinheitlichung Thema 2: Muss klar auf Campus stehen.

relevante Termine einheitlich für alle ansagen. Seminartermine so früh wie möglich ansagen, aufpassen. An Leute im Vorstand zum Thema Lehrplanung ansprechen, dass das auf Campus ordentlich kommuniziert werden soll.

3. Post/Mitteilungen/Mails

- Tübinger Bürgerfrühschoppen. Das Bürgerfrühschoppen findet am 6.5. statt, wollen wir da etwas dagegen machen? Weitergeleitet, läuft dann auf privater Basis
- Mensch will erklärt bekommen, wie er die Bachelor-Arbeit anmeldet. Neu: Felix schreibt Studi, dass er zu dem Dozenten gehen soll bei dem er machen will.
- am 20.04 um 19:30 findet eine Podiumsdiskussion zum Thema Pflegenotstand organisiert vom Ract! statt. Herzliche Einladung an uns, unter anderem mit allen Tübinger Bundestagsabgeordneten. Neu: für nachher P und Ö
- Mail bezüglich QSM vom Verteiler. Betrifft FS nicht.

4. Räte/StuRa

Felix war da und haben GA gemacht. Deswegen berichtet Lukas <3

Hochschulpolitik / Gremienarbeit: Es wurden ein paar Sachen berichtet, scheinbar alle nicht so wichtig

Alte Anträge im StuRa?:

Neue Anträge:

Kritische Uni Tübingen: Wie funktioniert Antisemitismus in der Gesellschaft?
Aufwandsentschädigung 294 Euro. Antrag angenommen bei 7 Enthaltungen.

Feministische Psychiatrieklinik-Lesung: Geld für Flyer und Plakate und Honorar: 412 Euro.
Antrag angenommen bei 8 Enthaltungen.

Vegane Hochschulgruppe. Film 132 Euro Flyer. Antrag angenommen bei 4 Enthaltungen.

Alevitische Hochschulgruppe: Vortrag radikaler Islam (versch. Leute eingeladen). Erstattung Fahrtkosten und Flyer (lokale Druckerei, teuer: 91 Euro für 250 Flyer) Alle 100 Euro Aufwandsentschädigung. Antrag angenommen bei 1 Enthaltung.

Wollen wir über die Beziehung von unseren Flyer diskutieren? Jakob sagt Wirtschaftsprüfer vom Land kommen: Die fragen, ob man regionale Produkte bevorzugen soll.

Neu GO des StuRa. Änderungen bis ? zum AK GO des StuRa bringen.

QSM (gehen eigentlich nicht a grundständige Lehre): Anglistik hat mit QSM Grundständige Lehre wird finanziert, Rektorat will neue Stelle, die Lehraufträge ersetzen soll machen, da "Lehraufträge schlecht fürs Image sind", soll zur Hälfte vom Rektorat und von QSM bezahlt werden. Wird nochmal im AK QSM des StuRa? besprochen.

Doodle für CHF FSVV diesen Donnerstag.

Dienstag ist Studentische Vollversammlung (StudVV) um 19 Uhr: HSP, Landesweites Semesterticket Vortrag und Diskussion. Kommen!

Bei Comparative Politics für die StudVV werben. Wer macht?

Dafür Montag oder Dienstag flyern in der Bergmensa, wer kommt mit?

Wer geht nächste Woche?

Überregionale Hochschulpolitik:

AKs:

Sonstiges:

Wer geht nächste Woche?

Dreusch und Lena

5. Gremien

Vorstand:

Institutsbeirat:

Fakultätsrat:

Montag nächste Woche, aber steht nichts Relevantes auf der TO

Gleichstellungskommission:

Studienkommission:

Nur Antrag von Kobusch.

6. Arbeitskreise:

AK Clubhausfest

sollte sich konstituieren.... Wer schreibt den Anglisten und Menschenrechtswochlern?
in den nächsten 2 Wochen sollten wir uns treffen) In der Woche vom 7.-11. Mai. Lea und Lisa.

AK Kasse: Das Konto hat sein Besitzer gewechselt! Ab jetzt werden andere Saitenwürstchen aufgezogen!

Norman wird Kassenaufsicht. Über 20 Euro entnommen Geldes muss Andi informiert werden (siehe Fachschaftszimmer). Leah wird Bierbeauftragte. Radler ist kein Bier und wird daher als Mate verrechnet. Jakob informiert sich über Server für die Fachschafts-Homepage. Fachschaft stellt den Mitgliedern frei den Bestand an Getränken mit Apfesaft zu erweitern. Neues Fachschafts Konto soll nach Andy 2 Euro im Monat kosten, Antrag zur Finanzierung von 2 Euro im Monat zur Kontoführung zu übernehmen wird angenommen bei 2 Enthaltungen.

AK Stellungnahme:

AK trifft sich nächste Woche. Mail zum Thema kommt noch.

AK QSM FS: Trifft sich für neue Ideen am: FR 20.4 um 17 Uhr. Allerdings wird das wohl ein Date? Lena+Andi = <3

Frage nach Ausgaben der Fachschaft im kollektiven Brainstorming. #schattenbibliothek

AK Amelie:

Felix hat ein Doodle fürs Zweitcampen erstellt, wird erst in der ersten Semesterwoche geschlossen, damit alle ihre Stundenpläne berücksichtigen können. Tragt euch ein ;)

Machen wir dieses Jahr wieder eine Maiwanderung?

Terminbeschießung zum Zelten wird auf nächste Woche verschoben. Maiwanderung wird am 1. Mai veranstaltet.

AK Gleichstellung:

AK Systemakkreditierung:

AK Lehrveranstaltung:

AB IB

Trifft sich morgen um 17 Uhr.

AK WWF: Jemand Bock? Wir bräuchten eine Referentin.

Weißwurstfrühstück-Kritik im letzten Jahr richtet sich an eine einseitige Ausführung des Themas durch den Referenten. Andi doodelt.

7. Sonstiges

- International Brunch morgen um 10. Verena und Isi kaufen Essen ein. Wir beschließen, dass wir das Brunch bis zu einem Betrag von 60 Euro fördern bei 2 Enthaltungen.

- Bufata in Konstanz

- Übersetzung von Inhalten der Homepage auf Englisch

- AK zur Diversifizierung der Fachschaft (Lena kümmert sich)

- Klausurtagung über zentrale Punkte der Fachschaftsarbeit wird in Erwägung gezogen. Jakob doodelt.

- Wir haben das FS-Café erst zu 42% besetzt. So wird das nie was mit der Kupferbaubesetzung... Im Wiki gibts eine Liste, FSler*innen mögen sich da eintragen, ist sehr spaßig und bietet im Sommer eine schöne Abkühlung.

- Morgen ist CHF der FSVV, kommt rum!

- Wir haben Natalie Pawlo0wski?, Alexander Kobusch und Thomas Nielebock für den

Lehrpreis vorgeschlagen. Die Fachschaft beschließt die Drei im Namen der Fachschaft vorzuschlagen. In der Stuko wurde schon kommuniziert, dass wir als Fachschaft dahinterstehen. Wir können trotzdem noch dafür abstimmen: Angenommen bei einer Enthaltung

- Terminvorschläge für Roundtables Haupt- und Nebenfach werden erbeten. Wir treffen uns mit Franky. Felix, Alexa und Lena machen das.

- Freitag um 15 Uhr treffen sich Leute um Debatte unter der Linde zu organisieren.

- Was halten wir von dem Landesweiten Semesterticket? Wollen wir die Umfrage auf Facebook bewerben?
Hat Zeit bis nächste Woche.

8. Öffentlichkeitsarbeit/Käschtle/Tweety

- Studentische Vollversammlung Werbung
- Landesweites Semesterticket
- Clubhausfest der FSVV (morgen)

Tweety: Alexa